
Российская электроника

04 июля 2025

09:30 - 10:00 Регистрация участников. Приветственный кофе

10:00 - 11:30 Пленарная дискуссия. Стратегия параллельных
сценариев
Модератор 
Екатерина Кинякина, редактор отдела «Технологии и
телекоммуникации», деловое издание «Ведомости»

В фокусе обсуждения

Какова степень зависимости отрасли от зарубежных
компонентов, оборудования и материалов? Насколько
самодостаточны российская технологическая база, логистика
и производственные цепочки?
Нужны ли дополнительные меры поддержки, помимо борьбы
с контрафактом и стимулирования локального производства?
Возможно ли применение ограничительных механизмов для
защиты внутреннего рынка?
Экспорт как альтернатива: может ли выход на рынки
дружественных стран стать устойчивой стратегией?
Как усиливать взаимодействие между участниками рынка,
распределять компетенции и формировать устойчивые
производственные альянсы?

Спикеры 
Андрей Заренин, заместитель министра, Министерство
цифрового развития, связи и массовых коммуникаций
Светлана Легостаева, генеральный директор, Автономная
некоммерческая организация развития радиоэлектронной
отрасли «Консорциум «Вычислительная техника» (АНО «ВТ»)
Илья Массух, директор, автономная некоммерческая
организация «Центр компетенций по импортозамещению в сфере
информационно-коммуникационных технологий» (АНО «ЦКИТ»)
Алексей Мельников, управляющий партнер, ИТ-холдинг Fplus
Виталий Мисурагин, исполняющий обязанности генерального
директора, НПО «КИС»
Гульнара Хасьянова, генеральный директор, «Микрон»

11:30 - 12:00 Кофе-брейк



12:00 - 13:30 Дискуссионная сессия. Кадры – супергерои
нашего времени
Модератор 
Екатерина Кинякина, редактор отдела «Технологии и
телекоммуникации», деловое издание «Ведомости»

В фокусе обсуждения

Инженеры, технологи, разработчики, проектировщики –
новые герои нашего времени. Каких кадров не хватает
индустрии?
Может ли электроника конкурировать за кадры с ИТ, а
Россия – за талантливых разработчиков с другими странами?
Как выстроить по-настоящему рабочие партнерства с вузами
и колледжами? Что нужно изменить в стажировках, чтобы
они действительно готовили кадры для реального
производства?
Что необходимо, чтобы электроника воспринималась как
динамичная, перспективная и достойно оплачиваемая
сфера?

Спикеры
Андрей Евдокимов, генеральный директор, «Байкал
электроникс»
Олег Кивокурцев, основатель, директор по развитию,
«Промобот»
Дмитрий Кучеров, генеральный директор, «Электрорешения»
(представитель бренда EKF в России)
Евгений Максимов, директор по развитию экосистемы и
образовательных инициатив, YADRO
Иван Покровский, исполнительный директор, Ассоциация
разработчиков и производителей электроники
Наталья Рыжова, руководитель Центра карьеры, МГТУ им. Н. Э.
Баумана

13:30 - 14:30 Обед

14:30 - 16:00 Дискуссионная сессия. Как развиваться в эпоху
ограниченных ресурсов



Модератор
Светлана Легостаева, генеральный директор, автономная
некоммерческая организация развития радиоэлектронной
отрасли «Консорциум «Вычислительная техника» (АНО «ВТ»)

В фокусе обсуждения

Как повышать эффективность производства, когда нет
доступа к дешевым деньгам: автоматизация или борьба с
простоями, снижение сезонности и сокращение издержек.
Переориентация на новые рынки и продуктовые ниши или на
экспортные запросы.
Где брать ресурсы на технологическое развитие? Практика
использования субсидий, лизинга, спецкредитов и
инструментов фондов.
IPO² как путь или иллюзия.
Как отечественные производители используют ИИ, цифровые
двойники и промышленный софт для адаптации производств в
условиях стагнации.

Спикеры
Федор Боярков, вице-президент по развитию производства, GS
Group
Максим Виноградов, генеральный директор, «Катюша принт»
Александр Онищук, президент, Ассоциация РАТЭК
Дмитрий Таскин, директор по развитию первичного рынка
облигаций, Московская биржа
Кирилл Тишин, партнер, старший инвестиционный директор,
KAMA FLOW
Михаил Шаповалов, директор по стратегии, «Гравитон»

² Initial Public Offering (англ.) — первичное публичное размещение

16:00 - 16:30 Кофе-брейк

16:30 - 18:00 Дискуссионная сессия. Вид сверху лучше:
перспективы развития индустрии БАС



Модератор 
Андрей Безруков, председатель правления, «Центр беспилотных
систем и технологий»

В фокусе обсуждения

Роль национального проекта «Беспилотные авиационные
системы» в развитии отрасли. Какие меры поддержки
доступны производителям и эксплуатантам БАС?
Почему необходимо создавать нормативно-правовую базу для
внедрения и использования беспилотных летательных
аппаратов? Необходима ли инфраструктурная унификация?
В каких отраслях экономики видны положительные эффекты
от применения БАС? Есть ли потенциал расширения
существующих сценариев?
Как обеспечить безопасность эксплуатации БАС не ниже
уровня регулярных коммерческих перевозок?
Как нарастить производство БАС в России: инвестиции,
локализация компонентов и запуск серийных мощностей?

Спикеры
Андрей Коригодский, генеральный директор, «Сверх»
Александр Кравченко, заместитель генерального директора,
компания «Флай дрон»
Антон Никифоров, первый заместитель генерального директора,
«Аэромакс»
Алексей Сердюк, начальник управления беспилотных систем и
робототехники, Министерство промышленности и торговли
Российской Федерации

18:00 Вечерний коктейль в ресторане Rooftop с
панорамным видом на Москву
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